

Volume 10, Issue 1 /2008 - Francais

Adoption Et Utilisation Des Nouvelles Technologies Médicales Au Niveau De L'Hôpital

Par Dan Greenberg et Joseph Pliskin Les

décisions d'adoption d'une technologie constituent un risque et posent un défi aux décideurs, qui sont souvent forcés de prendre des décisions opportunes en ce qui concerne des technologies innovantes, sans avoir de preuves claires sur leur efficacité clinique et leur rentabilité économique. Ces dernières années, plusieurs experts ont suggéré que lors de la procédure décisionnelle établissant les priorités, les décideurs doivent s'assurer que deux objectifs soient atteints : la légitimité, définie en tant qu'autorité morale à prendre des décisions d'allocation de ressources, et l'équité, qui est obtenue quand un individu a des raisons suffisantes d'accepter de telles décisions, grâce à l'acceptabilité du processus décisionnel. Les décideurs hospitaliers devraient suivre une formation solide dans le domaine de l'économie de santé, de l'évaluation de la technologie sanitaire et de la prise de décisions.

Published on : Mon, 4 Feb 2008